

Beneficios y servicios médicos para la salud y el bienestar

Estos beneficios y servicios médicos adicionales complementan su cobertura y son importantes para su bienestar. Los siguientes beneficios y servicios médicos adicionales no se enumeran en el folleto sobre las opciones de cobertura disponibles:

- Enfermería telefónica 24/7 Nurseline
- Programa SilverSneakers®
- Programa de recompensas
- Consultas virtuales

Si decide solicitar la cobertura, guarde este documento para poder encontrar fácilmente la información de contacto de estos beneficios y servicios médicos. Consulte los documentos de su cobertura para obtener más información o llame a la línea de información Education Helpline al **1-855-380-8542 TTY 711**.

Nuestro horario de atención del 1.º de octubre al 31 de marzo: Todos los días, de 8:00 a.m. a 8:00 p.m., hora local. Del 1.º de abril al 30 de septiembre: de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 8:00 p.m., hora local. Se usarán tecnologías alternativas (por ejemplo, correo de voz) durante los fines de semana y días feriados.

Programa de descuentos de Blue365®

Con el programa Blue365, puede ahorrar dinero al adquirir productos y servicios para la salud y el bienestar, como lentes de contacto, servicios para el cuidado dental, dispositivos de acondicionamiento físico, anteojos, comidas saludables, aparatos auditivos, ropa y calzado, entre otros, de tiendas reconocidas. La disponibilidad de los descuentos está sujeta a cambios.

Consulte todas las ofertas y obtenga más información en www.blue365deals.com/es/BCBSTX/.

Catapult | Consultas médicas preventivas

Catapult ofrece chequeos preventivos personalizados tanto de manera presencial como virtual. Los chequeos incluyen pruebas de laboratorio, exámenes biométricos y una breve consulta privada con un practicante de enfermería. Recibirá un plan de acción según sus resultados.

Visite el sitio web de Catapult en www.catapulthealth.com para obtener más información.

Servicios para el cuidado de la audición

Gracias a nuestra asociación con TruHearing®, su cobertura incluye los exámenes rutinarios de audición y podría incluir una asignación para dispositivos auditivos. Consulte el *Resumen de beneficios y servicios médicos* para saber qué servicios están incluidos en su cobertura.

Visite el sitio web de TruHearing en www.truhearing.com o llame al **1-844-855-9536 (TTY 711)** para obtener más información.

Hinge Health | Reducción de dolor muscular de las articulaciones

Aborde el dolor crónico de espalda, rodilla o cadera sin cirugía ni medicación a través de un programa que se asimila a la fisioterapia a domicilio.

Visite es.hingehealth.com o llame a **1-855-902-2777** para obtener más información.

Modivcare | Servicios de transporte para casos que no sean de emergencia

Acudir al médico o a la farmacia es más fácil con los servicios de transporte de Modivcare. Consulte el *Resumen de beneficios y servicios médicos* para obtener detalles sobre cuántos viajes sencillos están incluidos en la cobertura cada año.

Para programar traslados, comuníquese con Servicio al Cliente al número en su tarjeta de asegurado.

Programa de comidas Mom's Meals | Comidas a domicilio después de un alta hospitalaria

El programa Mom's Meals ofrece comidas saludables para ayudarle en su recuperación durante un período limitado después ser dado de alta del hospital.

Para obtener más información, consulte el *Resumen de beneficios y servicios médicos*. Una vez que se convierte en un asegurado, llame al número de Servicio al Cliente en su tarjeta de asegurado para programar las comidas.

Asignación para artículos de venta libre (OTC) y la tarjeta de beneficios para el bienestar

Su cobertura ofrece una tarjeta de beneficios para el bienestar que se carga con una asignación mensual con el fin de ayudarle a cubrir el costo de medicamentos de venta libre (OTC, en inglés) y otros productos relacionados con la salud. Los artículos incluyen antiácidos, suministros de primeros auxilios y analgésicos, entre otros. Cualquier asignación no utilizada se transfiere al próximo mes.

Para obtener más información, consulte el *Resumen de beneficios y servicios médicos* o visite www.myblueTX.com/mapd/otc. Recibirá más información sobre el programa después de que obtenga la cobertura.

Teladoc Health | Programas de hipertensión y diabetes

Teladoc Health ayuda a las personas con diabetes e hipertensión por medio del monitoreo de la presión arterial y de la asistencia personalizada. Estos servicios se ofrecen sin costo y en el hogar. Si padece diabetes tipo 1 o tipo 2, recibirá un medidor continuo de glucosa, unas tiras reactivas y unas lancetas sin costo. Ambos programas proporcionan asesoramiento.

Visite www.teladoc.com/medicare/ o llame al **1-800-835-2362 (TTY 1-855-636-1578)**, con atención las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

Wondr | Programa digital para la pérdida de peso

Wondr es un programa semanal en línea que puede completar a su propio ritmo y aprender habilidades útiles para mejorar la salud a largo plazo. Wonder puede ayudarle a perder peso y a no recuperarlo. También puede reducir el riesgo de padecer enfermedades graves, como la diabetes y las enfermedades cardíacas.

Obtenga más información en www.wondrhealth.com o llame al **1-855-999-7549**.

Esta no es una descripción completa de los beneficios y servicios médicos con cobertura. Consulte los documentos de la cobertura para obtener más detalles.

La relación entre estos proveedores y Blue Cross and Blue Shield of Texas (BCBSTX) es de contratistas independientes. BCBSTX no recomienda, ni avala, ni garantiza ninguno de los productos o servicios disponibles a través de los proveedores mencionados en este documento.

Blue365 es un programa de descuentos solo para asegurados de BCBSTX. Este programa NO es un seguro. Algunos de los servicios que se ofrecen por medio de este programa podrían estar incluidos en su cobertura médica. Los empleados deben de consultar la información específica de la cobertura en su certificado de beneficios y servicios médicos o comunicarse con Servicio al Cliente al número en su tarjeta de asegurado. El uso de Blue365 no cambia los pagos mensuales, ni los costos de los servicios o productos cuentan en favor de ningún máximo o deducibles de la cobertura. Los descuentos solo se otorgan por medio de proveedores que participan en este programa. BCBSTX no garantiza ni avala ninguna de las afirmaciones o recomendaciones sobre los servicios o productos del programa. Los asegurados deben de consultar al médico antes de usar estos servicios y productos. BCBSTX se reserva el derecho de cancelar o modificar este programa en cualquier momento sin previo aviso.

Catapult Health es un prestador de servicios médicos independiente que tiene contrato con Blue Cross and Blue Shield of Texas para proporcionar exámenes preventivos y consultas de bienestar a los asegurados con cobertura a través de BCBSTX.

TruHearing® es una marca registrada de TruHearing, Inc., una compañía independiente que ofrece descuentos en dispositivos auditivos.

Teladoc Health, Omada y Hinge Health son compañías independientes que tienen contrato con Blue Cross and Blue Shield of Texas para proporcionar soluciones para el cuidado de la salud a los asegurados con cobertura a través de BCBSTX.

No todas las coberturas ofrecen el servicio de consultas virtuales. El servicio de atención médica inmediata está limitado a video interactivo en línea para los prestadores de servicios médicos con licencia en Nuevo México y en el Distrito de Columbia. El servicio de consultas de salud mental requiere video para la consulta inicial; posteriormente, puede usarse video o audio para las consultas de seguimiento según el criterio clínico del profesional médico. No todas las coberturas ofrecen el servicio de salud mental.

MDLIVE es una compañía aparte que opera y administra el programa de las consultas virtuales de Blue Cross and Blue Shield of Texas. MDLIVE es el único responsable de su funcionamiento y del de sus profesionales médicos contratados. MDLIVE® y el logotipo de MDLIVE son marcas registradas de MDLIVE, Inc., y queda prohibido su uso sin autorización.

ModivCare es una compañía independiente que tiene contrato con Blue Cross and Blue Shield of Texas para proporcionar servicios de traslados a los asegurados con cobertura a través de BCBSTX.

Convey Health Solutions, Inc., es una compañía independiente que proporciona servicios complementarios de Medicare, como medicamentos sin receta y otros suministros médicos en nombre de Blue Cross and Blue Shield of Texas.

Healthy Activity Portal es un sitio web cuya propiedad y administración corresponden a HealthMine, Inc., una compañía independiente, que tiene contrato con Blue Cross and Blue Shield of Texas para proporcionar herramientas y servicios digitales de interacción clínica personal y para el cuidado de la salud a los asegurados con cobertura a través de BCBSTX.

SilverSneakers® es un programa de bienestar cuya propiedad y administración corresponden a Tivity Health, Inc., una compañía independiente.

Tivity Health y SilverSneakers® son marcas comerciales registradas o marcas comerciales de Tivity Health, Inc., o de sus subsidiarias o afiliadas en los EE. UU. u otros países.

Wonder Health es una compañía independiente que tiene contrato con Blue Cross and Blue Shield of Texas para proporcionar un programa de reducción del síndrome metabólico a los asegurados con cobertura a través de BCBSTX.

Blue Cross and Blue Shield of Texas, que se refiere a Health Care Service Corporation, a Mutual Legal Reserve Company (HCSC), a HCSC Insurance Services Company (HISC) y a GHS Insurance Company (GHSIC), ofrece las coberturas HMO y PPO. HCSC ofrece las coberturas HMO y PPO disponibles como prestación laboral o a través de sindicatos. HCSC, HISC y GHSIC son licenciatarias independientes de Blue Cross and Blue Shield Association. HCSC, HISC y GHSIC son organizaciones Medicare Advantage que tienen contratos con Medicare. La posibilidad de solicitar cobertura de estas pólizas depende de la renovación de los contratos.